



SCHNEESCHUHWANDERUNG FÜR JEDERMANN

JEDEN SONNTAG | 09:30 UHR

Ausgangspunkt der erlebnisreichen Schneeschuhwanderung ist die Talstation Medrigjochbahn See. Von dort geht es mit der Bahn auf den Berg, wo die Schneeschuhe angelegt werden. Ziel der Wanderung ist das Panoramarestaurant Medrigalm. Haben sich die Wanderer erst einmal an der atemberaubenden Aussicht sattgesehen, wird der Hunger mit Tiroler Spezialitäten gestillt.

TREFFPUNKT:	Medrigjochbahn See
DAUER:	ca. 3 Stunden
KOSTEN:	50 Euro p.P. (inkl. Schneeschuhe und Stöcke)
TEILNEHMERZAHL:	mindestens 4 Personen
ANMELDUNG:	bis 17:00 Uhr am Vortag bei der Wanderschule Berggaude, www.berggaude.com , T +43 664 1798144





SNOWSHOE HIKE FOR EVERYONE

EVERY SUNDAY | 9:30 AM

The starting point for this exciting snowshoe hike is the valley station Medrigjochbahn See. From there you take the cable car up the mountain, where you put on your snowshoes. The destination of the hike is the Panoramarestaurant Medrigalm. Once the hikers have had their fill of the breathtaking view, their hunger is satisfied with Tyrolean specialities.

<i>MEETING POINT:</i>	<i>valley station Medrigjochbahn See</i>
<i>DURATION:</i>	<i>approx. 3 hours</i>
<i>COSTS:</i>	<i>50 Euro p.p. (incl. snowshoes and poles)</i>
<i>NUMBER OF PARTICIPANTS:</i>	<i>minimum 4 participants</i>
<i>REGISTRATION:</i>	<i>until 6:00 pm the day before at Wanderschule Berggaude, www.berggaude.com, T +43 664 1798144</i>

